
Everything is for a better World
Все для лучшего мира



About us 
TEKDEM Construction quarter century of experience in Turkey and the world has 
been involved in many projects with many well-known companies.
Our company, which is aiming to grow with changing and constantly renewing 
technology, has accomplished great success by using its dynamic and experience 
in its overseas projects.

О нас
Tekdem CONSTRUCTION  имеет 25 лет опыта в Турции и в мире. Принимал 
участие в создании проектов совместно со многими известными компаниями.
Наша компания, которая стремится расти с изменяющимися и постоянно 
обновляющимися технологиями, добилась больших успехов, используя свою 
динамику и опыт в зарубежных проектах.

Our vision 
To make sustainable contributions in all areas of life while focusing on 
entrepreneurship, innovation and reliability in our business line.

Наше видение
Сделать устойчивый вклад во все сферы жизни, уделяя особое внимание 
предпринимательству, инновациям и надежности в нашей сфере 
деятельности.

Our mission 
To be included among the most successful groups nationally. By creating added 
value for humanity and economy, while respecting the environment and our 
competitors and having an entrepreneurial and leading spirit, and meanwhile, 
making contributions to the welfare of our country and of the geographical areas 
we operate in.

Наша миссия
Быть включенным в число самых успешных групп на национальном уровне. 
Создавая  преимущественную ценность для человечества и экономики, 
уважая при этом окружающую среду и наших конкурентов, проявляя дух 
предпринимательства и лидерства, и в то же время внося вклад в 
благосостояние нашей страны и географических регионов, в которых мы 
работаем.
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Building 
In today's technology, buildings are constructed both in steel and concrete. With 
our experienced staff working in the fields of Concrete or Steel Construction, 
precision and perfectionism is our motto in our line of work. Design and layout 
projects of buildings are projected by our expert technical staff. Statical 
calculations are made based on the geographical features where the building is 
located and detailed drawings are prepared.

Строительство
Технологии современности позволяют строить здания как из стали, так и из 
бетона. Девиз нашего опытного персонала, работающего в области бетонного 
и стального строительства - точность и перфекционизм - в работе. 
Проектирование и планировка проектов зданий осуществляется нашими 
опытными техническими специалистами. Статические расчеты производятся 
с учетом географических особенностей, в которых расположено здание, и 
подготавливаются подробные чертежи.

Restoration 
Many of the buildings that survived until today are made of wood. Each 
construction category has its own building techniques. Therefore, restoration of 
wooden structures is a hard task that requires experience, a high discipline and 
special care. Unconscious and incorrect application may result in undesired 
outcomes. Therefore, our company performs restoration works successfully with its 
qualified staff.

Реставрация
Многие из сохранившихся до наших дней зданий сделаны из дерева. Каждая 
категория зданий имеет свою собственную технику постройки. Поэтому 
реставрация деревянных конструкций - сложная задача, требующая опыта, 
высокой дисциплины и особой тщательности. Бессознательное и 
неправильное применение может привести к нежелательным результатам. 
Поэтому наша компания успешно выполняет реставрационные работы со 
своим квалифицированным персоналом.
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Power plants Электростанции

Çalık Enerji / Turkmenistan
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Power plants Электростанции

Çalık Enerji / Turkmenistan

UET  / Çöpler Sulphide Expansion Project / Turkey
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Cement factories Цементные заводы

Seza Çimento / Turkey

Vicat / Turkey

Polimeks / Turkmenistan
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Cement factories Цементные заводы

Gap İnşaat / Türkmenistan
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Port projects Портовые проекты

Bedeschi SPA / Turkmenistan
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Port projects Портовые проекты
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Iron and steel factories Металлургические заводы

Sehil - Erenco Consortium / Turkmenistan
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Iron and steel factories Металлургические заводы
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Unionmatex GMBH / Turkmenistan

Food and flour factories Пищевая промышленность
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Food and flour factories Пищевая промышленность
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Hayat Group / Turkmenistan

Sports and entertainment
complexes

Спортивно-развлекательные
комплексы
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Sports and entertainment
complexes

Спортивно-развлекательные
комплексы

Alpsan İnşaat / Turkmenistan

Etkin İnşaat / Türkmenistan





Etkin İnşaat / Turkmenistan
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Solid waste facilities
Объекты по переработке

твердых отходов

Sehil İnşaat / Türkmenistan
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Belda İnşaat / Türkmenistan

Restorations Реставрация 

17



www.tekdem.com.tr - info@tekdem.com.tr 

Restorations Реставрация 

Çalık Enerji / Türkmenistan
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Bazı Projeler / Turkey

Steel constructions Стальные конструкции
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Steel constructions Стальные конструкции
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Life and housing
projects 

Жилищные проекты

Srp Project / Turkmenistan GAP İNŞAAT
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Engineering plastics
Конструкционная

пластмасса
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Infrastructure and 
cultural projects

Инфраструктурные и
культурные проекты

23



www.tekdem.com.tr - info@tekdem.com.tr 

Structure pvc ПВХ конструкции
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Our Factory And
Manufacturings

Наш Завод и
Производства

2.500 Sqm Closed Area
10.000 Sqm Open Area
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Our Factory And
Manufacturings

Наш Завод и
Производства
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Quality Certificates Сертификаты
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REFERENCES РЕКОМЕНДАЦИИ



Engineering 
With the industrialization of society, engineering has become one of the most 
preferred areas in the choice of professions. Nowadays, rapidly advancing 
technology increases the interest in engineering profession. Undoubtedly, as the 
socio-economic and technological developments create new engineering 
professions, the number of professions in the domain will also increase. Dedicating 
itself to engineering and engineering ethics while following these developments, 
our company serves with its expert staff in all engineering areas. 

Инжинерия
С индустриализацией общества инженерия стала одной из самых 
предпочтительных областей в выборе профессий. Стремительно 
развивающиеся технологии повышают интерес к инженерной профессии. 
Поскольку социально-экономические и технологические разработки создают 
новые инженерные профессии, число кадров в этой области также будет 
увеличиваться. Посвящая себя инженерии и инженерной этике, наша 
компания работает со своим опытным персоналом во всех областях 
строительства.

Industrial 
Industry is a field of activity where mass production is performed by changing the 
quality or from of a material or a force using machinery and similar tools on a 
continuous basis or at some periods of time. As competition makes world smaller, 
change affects even countries within a short period of time. Entities that cannot 
realize competition and change on time either completely disappear or are 
renewed et the expense of heavy financial costs. 

Промышленность
Промышленность - это сфера деятельности, в которой массовое 
производство осуществляется путем изменения качества материала, с 
помощью машин и различных инструментов на постоянной основе или в 
определенные периоды времени. Поскольку конкуренция делает мир 
уязвимым, изменения затрагивают страны в течение короткого периода 
времени. Неконкурентоспособные субъекты либо полностью исчезают, либо 
обновляются за счет больших финансовых затрат.



HEAD OFFICE / TURKEY

Kordonboyu Mah. Ankara Cad.
İstmarina S2-236 Kartal / İSTANBUL

+90 216 629 49 65

FACTORY / TURKEY
Makinacılar İhtisas OSB Köprübaşı Sk.

No:32 Dilovası / KOCAELİ

BRANCH / TURKMENISTAN
Turkmenbaşý şayolý 81-nji Jay ASGABAT
+993 (12) 22 73 03 /+993 (63) 33 33 45
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